

News

Airline Forum 2024: Zusammenarbeit ist der Schlüssel

- Einführung des erneuerten NetLine/Crew Pairing-Moduls mit integrierter Optimierung
- Eine integrierte NetLine-Suite erhöht den Nutzen für die Anwender und ermöglicht es ihnen, im Voraus die beste Entscheidung zu treffen
- Schwerpunkte: Automatisierung, bereichsübergreifende Optimierung und intelligenter Einsatz von KI

Raunheim, 10. Oktober 2024. Mit der NetLine-Suite verfolgt Lufthansa Systems einen ganzheitlichen Ansatz, um den wachsenden Herausforderungen im Flugbetrieb zu begegnen. Auf dem diesjährigen Airline Forum in Frankfurt präsentierte Lufthansa Systems seinen NetLine-Kunden die neuesten Entwicklungen in seinem Operations-Portfolio und zeigte neue Lösungen, die die Lücke zwischen Planung und Steuerung schließen. Vom 8. bis 10. Oktober nahmen rund 550 Teilnehmer von mehr als 80 Fluggesellschaften weltweit an der 17. Ausgabe dieser führenden User-Konferenz für die Airline-IT-Welt teil.

Auf dem Airline Forum sprach Yves Morieux in seiner Keynote über „Wert schaffen im Zeitalter zunehmender Komplexität“. „Wir sehen diese zunehmende Komplexität in der Luftfahrtindustrie jeden Tag. Zusammenarbeit ist der Schlüssel, um diesen Herausforderungen zu begegnen – insbesondere bereichsübergreifend. Fluggesellschaften müssen sich dieser Transformation stellen. Ein Aspekt ist die bessere Abstimmung zwischen Planungs- und Steuerungsteams, und deshalb wollen wir ihnen die richtigen Lösungen an die Hand geben“, sagte Jan-Peter Gänse, Head of NetLine bei Lufthansa Systems.

Lufthansa Systems ist der einzige Anbieter in der Aviation-Industrie, der Lösungen für den gesamten Prozess anbietet – von der Planung und Terminierung bis zum Tag des Flugbetriebs. Die Produktlinie ist modular aufgebaut und lässt sich in Anwendungen von Drittanbietern integrieren. Den größten Nutzen für Airlines bietet jedoch die vollständige Suite. Die NetLine-Suite unterstützt eine umfassende Planung und Steuerung und erleichtert die kollaborative Entscheidungsfindung durch Automatisierung und Optimierung. Und natürlich spielt künstliche Intelligenz (KI) eine entscheidende Rolle bei der Verbesserung dieser Fähigkeiten.

Die Teilnehmer besuchten verschiedene Sitzungen und Präsentationen in fünf Produktbereichen (Scheduling, Ground Ops, Crew Management, Cloud und Revenue Integrity). Der Headliner war der Start der ersten Phase des erneuerten NetLine/Crew im Pairing-Bereich. Diese neue Anwendung bietet integrierte Optimierungsunterstützung und ist mit einer neuen Benutzeroberfläche ausgestattet. Weitere Höhepunkte waren der neue Rotation Optimizer, der die Planung und den Betrieb aufeinander abstimmt, sowie mehrere neue KI-Funktionalitäten in den Bereichen Bodenbetrieb und Crew-Management. Da alle NetLine-Produkte als Software as a Service in der Global Aviation Cloud angeboten werden, gab es einen speziellen Track, um die Anforderungen der Fluggesellschaften an den NetLine-Cloud-Service zu besprechen. Darüber hinaus hatten alle Teilnehmer die Möglichkeit, auf dem interaktiven Marktplatz praktische Erfahrungen mit den neuesten Produktfunktionen zu sammeln.



„Unsere Kunden hatten großes Interesse am Airline Forum teilzunehmen. Dies zeigt, dass eine enge Zusammenarbeit für sie genauso wichtig ist wie für uns. Wertvolles Feedback zu erhalten, gemeinsam neue Ideen zu entwickeln oder Einblicke in die Vision unserer Entwicklungen zu geben, hilft uns, das volle Potenzial unserer Kunden auszuschöpfen. So können wir die großen Herausforderungen in der Luftfahrtbranche angehen und im Voraus die besten Entscheidungen treffen“, sagte Jan-Peter Gänse.

Pressekontakt

Lufthansa Systems GmbH

Pressestelle

Ansgar Lübbehusen

Tel.: +49 (0)69 696 90000

E-Mail: publicrelations@LHsystems.com

Sitz der Gesellschaft

Lufthansa Systems GmbH
Am Messeplatz 1
65479 Raunheim

Registereintragung

Amtsgericht Darmstadt
HRB 105392

Geschäftsführung

Stefanie Neumann
Dr. Thomas Wittmann